



El diputado de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, presentó una reforma constitucional para eliminar el fuero a legisladores y gobernadores, apenas un día después de votar en contra del desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

El legislador aseguró que su iniciativa no responde a un caso específico y que ha sido trabajada desde 2020, en línea con la propuesta del expresidente López Obrador de eliminar fueros y privilegios.

Sin embargo, su postura generó críticas, ya que 24 horas antes respaldó el dictamen que permitió a Cuauhtémoc Blanco mantener su fuero, pese a la solicitud de desafuero en su contra.

Cuestionado sobre su voto, Ramírez Cuéllar argumentó que la Cámara exhortó a la Fiscalía de Morelos a continuar con las investigaciones y que Blanco se comprometió a comparecer voluntariamente, pero sin perder su protección legal.

El diputado defendió su postura señalando que su reforma busca evitar el uso político del fuero y garantizar que ningún funcionario esté por encima de la ley.

<https://www.redmichoacan.com/2025/03/27/ramirez-cuellar-propone-eliminar-el-fuero-un-dia-despues-de-votar-por-mantenerlo-en-el-caso-de-cuauhtemoc-blanco/>